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平成２８年度酒々井町教育委員会１月定例会議 議事録 
 
開 催 日 平成２９年１月２０日（金） 
 
開催場所 役場西庁舎２階第１会議室  
 
出席委員 教 育 長 木村 俊幸   教育長職務代理者 浦壁 京子 

委    員 石井 國治   委 員 村重 浩二 
     委 員 林  洋子     
出席職員 教 育 次 長   
     生涯学習課長兼務 木内 達彦   こども課 長 七夕 夕美子 

学校教育課長 猪鼻 慎二   中央公民館長 鳩貝 剛 
     給食センター所長 木村 修一   プリミエール酒々井館長 小川 公一 
     こども課副主幹 伊藤 雄三   こども課主事(書記) 渡邊 しほ 
      
１ 開会時刻 １４：００ 
 
２ 議事録署名委員の指名 
 
３ 議 題 
（１） 議 案（非公開） 

議案第１号 平成２８年度酒々井町教育委員会被表彰者の選考について 
 

（２） 報 告（公 開） 
   報告第１号 中央公民館研修棟耐震補強工事の入札結果について 
   報告第２号 行政報告について 
   
 
４ 次回会議の予定 ２月２４日（金）午後２時３０分 西庁舎２階第１会議室 
 
５ 教育長・教育委員の予定 
 
６ その他 
 
７ 閉会時刻 １４：５０ 
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議 事 録 
                                       
 

１ 開会の言葉 

木村教育長 
  ただ今より、平成２８年度酒々井町教育委員会１月定例会議を開会いたします。  
                                      
 

２ 議事録署名委員の指名 

木村教育長 
議事録署名委員の指名を行います。石井委員にお願いします。 

                                       
 

３ 議 題 

木村教育長 
  これから議事に入ります。本日の議題は議題が１件、報告が２件となります。 
  はじめに、非公開案件についてお諮りします。 
  議案第１号「平成２８年度酒々井町教育委員会被表彰者の選考について」は、会

議を公開することにより、教育行政の公正または円滑な運営に支障を生じるおそれ

がある案件ですので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の

規定により、非公開にしたいと思います。これにご異議ございませんか。 
（異議なし） 

ご異議ありませんので、議案第１号は非公開とすべきものと決定しました。 
それでは、はじめに議案第１号「平成２８年度酒々井町教育委員会被表彰者の選

考について」を議題といたします。 
事務局から説明願います。 

                                       
  

非公開 平成２８年度酒々井町教育委員会被表彰者の選考について 
                                       
   

以上で、議案の審議を終了といたします。 
  続きまして、報告に入ります。 

はじめに、報告第１号「中央公民館研修棟耐震補強工事の入札結果について」を

議題といたします。事務局から説明をお願いします。 
鳩貝中央公民館長 
  はい、議長 
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木村教育長 
  中央公民館長 
鳩貝中央公民館長 
  報告第１号「中央公民館研修棟耐震補強工事の入札結果について」ご報告いたし

ます。 
  昨年、１２月２６日に指名競争入札を実施いたしました。８社を指名いたしまし

たが、入札参加辞退者が７社、未入札者が１社のため、入札が取りやめとなりまし

た。 
  今後の中央公民館研修棟耐震補強工事についてご説明させていただきます。 
  早期に耐震補強工事の着工を図るため、町財務規則等により、また、耐震補強工

事設計診断を行う等の方策を行いまして、研修棟耐震補強工事を実施して参りたい

と考えております。 
  なお、公民館の貸館につきましては、１月末までとなっております。２月以降は

貸館を停止する予定でございます。 
  皆様に大変ご迷惑おかけしますが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。 
木村教育長 
  事務局の説明が終わりましたので、これより質疑に入ります。 
  ご意見、ご質問ございましたらお願いします。 
  私から公民館長にご確認いたしますが、公民館の利用が２月１日から停止になる

ということですが、これは講堂棟のお話ということですか。補足説明があればお願

いします。 
鳩貝中央公民館長 
  はい、議長 
木村教育長 
  中央公民館長 
鳩貝中央公民館長 
  工事は講堂棟なのですが、研修棟を含めて全館、貸館を停止いたしたいと思いま

す。その理由ですが、公民館利用者の安心・安全を考えまして、工事期間の７月末

まで全館貸館を停止するということでお願いしたいと考えてございます。 
浦壁職務代理者 
  はい、議長 
木村教育長 
  浦壁職務代理者 
浦壁職務代理者 
  長い年月をかけて色々とご苦労が偲ばれるところです。安心安全という言葉が出

ていますけれども、あらゆる方法を使って工事が上手くいくようにお願いしたいと

思います。 
林委員 
  はい、議長 
木村教育長 
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  林委員 
林委員 
  公民館は、住民の憩いの場であったり、活動の場であったり、皆さんが集うのに

とても最適な場だと思います。停止の期間が長くなるほど住民は困難をきたすのか

なと思いますので、いろんな手段があろうかと思いますが、ぜひ、安心安全のため

の耐震をしていただけるように、よろしくお願いいたします。以上です。 
石井委員 
  はい、議長 
木村教育長 
  石井委員 
石井委員 
  貸館停止を全面的になさるということで了承しました。従前から工事を行うとい

うことでたくさんの団体の代表の方にお願いしたと思うのですが、工事が決まっ

て、利用者からの声はありましたか。 
鳩貝中央公民館長 
  はい、議長 
木村教育長 
  中央公民館長 
鳩貝中央公民館長 
  耐震補強工事については、昨年から大変ご迷惑おかけしておりまして、平成２７

年の１１月から耐震補強工事を行う予定でございました。その時のご説明では、ど

こを使えばいいのか、などのご意見やご要望をいただいておりました。平成２８年

度になりまして、事前にご説明しているのですが、団体の代表の方に代替の自治会

の方やいろいろあたっていただきまして、酒々井町内のいろんな方のご協力を得て

います。２月から研修棟及び講堂棟全館を貸館停止するという通知を利用者の方に

申し上げているところなのですが、現在、利用者の方からの要望の声は聞いており

ません。ご迷惑をかけている中で、皆様がいろいろと探していただいている状況だ

と考えております。以上です。 
木村教育長 
  工事を行わない研修棟については、使用してもいいのではないかという要望はな

かったのですか。 
鳩貝中央公民館長 
  はい、議長 
木村教育長 
  中央公民館長 
鳩貝中央公民館長 
  そのようなお話は、現在、私の耳には入ってきておりません。 
木村教育長 
  他にご意見、ご質問ございませんか。 
  ご質問等ないようでございますので、以上で「報告第１号」を終わります。 
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  次に、報告第２号「行政報告について」を議題とします。 

はじめに私から報告いたします。 

  まず１月７日(土)に中央台公園で行われた消防出初式についてです。当日は大変

厳しい冷え込みでしたが、天気は快晴で、消防署員や消防団員の所作は極めてきび

きびとしており、頼もしく思いました。お仕事をこなしながらご自身の時間を割い

て日々訓練に取り組まれた皆様に心から敬意を表する次第です。団員の中に町外の

学校に勤められているＡ先生がおりました。この先生は上岩橋の獅子舞でも演じて

おられていましたが、こうして頑張ってくれている姿に敬服いたしました。また、

町職員の中にも団員となって活動されている方もおり、ありがたく思った次第です。

東日本大震災や熊本地震、大雨による災害などの自然災害や、糸魚川大火災など､

記憶に新しいところです。まさに、今、住民や地域の生命、財産を守ること、防災

力の強化は喫緊の課題であります。しかしながら、多くの消防団では団員の減少や

高齢化など、団員の確保が問題となっております。有効な対策が望まれていること

を実感いたしました。 

  次に、翌８日に行われました成人式について報告いたします。皆様に改めて町内

の新成人の人数と当日の出席者数をお知らせいたします。１２月１日現在の住民登

録によりますと、新成人は２８７名でありますが、このうち成人式への出席者は１

２６名でした。なお、酒々井中の卒業生に限ってみますと、新成人は１４５名で、

そのうち成人式への出席者は１１７名でした。さて成人式の印象ですが、本年も式

典は落ち着いた雰囲気の中できちんと行われたと思っています。加えて、昨年大変

気になっていました、女性が身につけるショールの件についてはほとんど改善され

ておりました。すなわち、ショールを着けたまま式典に臨んだ女性はいなかったよ

うに思います。聞けば、開会前にショールを外すことを場内アナウンスしてくれて

いたということですが、そうした配慮に感心すると同時に、そうした呼びかけに素

直に応じてくれた新成人の皆さんを誇りに思い心から祝福した次第です。 

 以上２件につきまして、つまり、消防団の必要性や重要性、団員の不足、そして成

人式における新成人の立派な態度についてですが、これらを学校で児童生徒に話し

ていただきたい、と一昨日の小中教委連絡会で校長先生方にお願いいたしました。 

  次に１月１４日に行われた町駅伝競走大会ですが、今年は６３チーム､３１５人

の参加で、昨年より１１チーム、５５人多くなりました。当然応援の方も多く、大

変盛会でありました。教職員の参加は昨年同様、酒々井小・大室台小から各１チー

ム、酒々井中は３チームでした。表彰式終了後に豚汁が振る舞われましたが、先ほ

ど申し上げましたように今年は人数が多く、残念ながらお替わりができない状態で

した。お替わりを希望する子がたくさんいましたので、予算の件もありますが、検

討してほしいと思っております。 

  以上で私からの報告を終わります。 

  続いて、各委員の皆様からご報告などございましたらご発言いただきたいと思い

ます。 

林委員 

  はい、議長 
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木村教育長 

  林委員 

林委員 

昨年の１２月２２日(木)に、蛍雪学園のクリスマス会に参加させていただきまし

た。 

歌、ダンス、楽器演奏など、素晴らしい衣装に身を包んで、満面の笑みで披露し

てくださいました。入園者、総勢４０名だそうですけれども、それぞれの持てる力

を発表して、とても感動いたしました。また、上学年の子たちが特に中学生は、下

学年を見つめる目というのが大変温かく、日常生活を垣間見ることもできました。

また、卒業生ですが、自分を育んでくれた方々に感謝の言葉があり、そして、現在

では、社会貢献をしている仕事で子どもの頃にしてくれたことを語りながら、頑張

っているという話をしてくださいまして、大変、素晴らしいなと思いました。私も

蛍雪学園の園長先生をはじめ、そこに携わってくださっている方々に感謝の気持ち

でいっぱいでした。以上です。 

村重委員 

  はい、議長 

木村教育長 

  村重委員 

村重委員 

  私は、１月８日(日)に行われた、成人式について報告いたします。 

  毎年、成人式の夜のニュースでは、荒れた成人式を取り上げて報道していますが、

我が酒々井町の成人式は、昨年同様に華やかな中にも厳粛に行われました。ごく一

部、私語が目立つ成人者もいましたが、とても良い成人式だったと思います。この

場をお借りしまして、成人者の皆様の輝かしい前途をお祈り申し上げます。以上で

す。 

木村教育長 

  ありがとうございました。 

以上で、教育委員のご発言を終わりたいと思います。 

続きまして事務局から報告いたします。 

はじめに、教育次長より報告をお願いいたします。 

木内教育次長 

  はい、議長 

木村教育長 

教育次長 

木内教育次長 

(報 告) 

木村教育長 

続いて、こども課から順に報告願います。 

七夕こども課長 

はい、議長 
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木村教育長 

こども課長 

七夕こども課長 

(報 告) 

猪鼻学校教育課長 

はい、議長 

木村教育長 

学校教育課長 

猪鼻学校教育課長 

(報 告) 

木内生涯学習課長 

はい、議長 

木村教育長 

生涯学習課長 

木内生涯学習課長 

(報 告) 

鳩貝中央公民館長 

 はい、議長 

木村教育長 

 中央公民館長 

鳩貝中央公民館長 

(報 告) 

木村給食センター所長 

  はい、議長 

木村教育長 

  給食センター所長 

木村給食センター所長 

(報 告) 

小川プリミエール酒々井館長 

  はい、議長 

木村教育長 

  プリミエール酒々井館長 

小川プリミエール酒々井館長 

(報 告) 

木村教育長 

  事務局からの報告が終わりました。 

これより質疑に入ります。ご意見、ご質問ございますか。 

林委員 

  はい、議長 

木村教育長 
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  林委員 

林委員 

  学校教育課にお伺いいたします。 

  小中学校で入学説明会が行われましたが、２９年度の人数はどれくらいですか。 

猪鼻学校教育課長 

  はい、議長 

木村教育長 

  学校教育課長 

猪鼻学校教育課長 

  酒々井小学校は、男子４９名、女子５３名の１０２名で３クラスとなります。 

  転出等ございますので、変動はございます。 

  大室台小学校、酒々井中学校については、後ほど、お伝えいたします。 

村重委員 

  はい、議長 

木村教育長 

  村重委員 

村重委員 

  生涯学習課にお伺いいたします。 

  公共用地整備工事の場所はプリミエールの隣りですか。 

木内生涯学習課長 

  はい、議長 

木村教育長 

  生涯学習課長 

木内生涯学習課長 

  公共用地はプリミエールの隣りです。 

木村教育長 

  他にご意見ご質問ございませんか。 

 ご質問等ないようでございますので、以上で「報告第２号」を終わります。 

以上をもちまして、議題については、すべて終了しました。 

 

                                       
 
４ 次回会議の予定 

木村教育長 

続きまして、次回会議の予定について事務局より説明願います。 

七夕こども課長 

  はい、議長  

木村教育長 
  こども課長 

七夕こども課長 
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  次回会議の予定ですが、平成２９年２月２４日（金）１４時３０分から役場西庁

舎２階第１会議室で予定させていただいております。 

併せまして３月の予定ですが、３月２１日（火）１４時から役場西庁舎２階第１

会議室で予定させていただいております。 

木村教育長 
次回会議は、２月２４日（金）１４時３０分から、３月は３月２１日（火）１４

時から実施するということですが、いかがでしょうか。 
（全員了承） 

木村教育長 
  それでは、そのようにご予定願います。 
                                       
 
５ 教育長・教育委員の予定 

木村教育長 
 続きまして、教育長・教育委員の行事予定をお願いします。 

七夕こども課長 

  はい、議長 

木村教育長 
  こども課長 

七夕こども課長 

(報 告) 

                                       
 
６ その他 

木村教育長 
  続きましてその他ございませんか。 

七夕こども課長 

  はい、議長 

木村教育長 

  こども課長 

七夕こども課長 

（配付資料の確認） 

木村教育長 

  事務局からのその他は以上です。委員の皆さんからその他はございませんか。 

  なければ、その他を終わります。 

                                        
 

７ 閉 会 

木村教育長 
それでは、以上をもちまして平成２８年度酒々井町教育委員会１月定例会議を 
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終了いたします。（１４：５０） 
                                       
 
 
 
議事録署名 教育長 
 
 
 
      委 員 
 
 
 
議事録作成職 員  
こ ど も 課   


